

ロボットの現場活用を支援するプラットフォームを開発する  
「株式会社キビテク」への出資について

2024年3月27日

JIC ベンチャー・グロース・インベストメンツ株式会社が運営する JIC ベンチャー・グロース・ファンド 2 号投資事業有限責任組合は、株式会社キビテク（本社：東京都品川区、代表取締役 CEO: 林 摩梨花 /以下、キビテク）へ出資を実行したことをお知らせいたします。

キビテクは、様々な現場のロボット化に役立つプラットフォーム「HATS」を提供するスタートアップです。昨今では現場での人手不足を背景として、物流など様々な領域でロボットの活用が進みつつありますが、ロボットの現場への導入検討には高いハードルがあり、導入後についても現場で発生する多様なイレギュラー事象への対応にも大きな課題があります。ロボットを HATS に接続して人間のオペレータが遠隔でロボットの動作を補完することによって、例えばロボットの設定変更を遠隔のオペレータが実行したり、イレギュラーなトラブルが発生した際に遠隔のオペレータが現場の映像を見ながらロボットに対して指示を出すことでトラブルから即座に復旧させたりすることが出来るようになります。これによって、ロボットの迅速な導入や安定的な稼働を可能とします。更に、導入前に役立つシミュレーション機能や多種複数台運用にも対応する智能制御なども提供することで、ロボットの導入検討から現場の安定的な運用までに必要な機能を一気通貫で提供し、顧客企業の安価かつ迅速なロボット活用を支援いたします。

キビテクが開発する現場の「ロボット化」支援プラットフォームが様々な場面において活用されることで、現場へのロボット導入と安定稼働実現のハードルが低下し、深刻な労働人口の不足を解決する手段としてのロボットの活用が更に進むことを期待しております。

本件出資により、キビテクは更に研究開発を加速させるとともに、人材採用を推し進めることによって、ロボットの現場活用のインフラとしての自律ロボット遠隔支援プラットフォームの更なる成長を目指します。

記載されている情報は発表日現在の情報です。予告なしに変更されることがありますので、あらかじめご了承ください。

本リリースに関するお問い合わせ先

JIC ベンチャー・グロース・インベストメンツ株式会社

E-mail: [info@j-vgi.co.jp](mailto:info@j-vgi.co.jp)